



Iniciativas sobre desapariciones forzadas se procesarán de manera rápida: Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseveró que lo que está pasando en todo el país en lo referente a las desapariciones forzadas de personas, “es una llamada de atención para continuar con esta voluntad política que ha expresado la presidenta Claudia Sheinbaum de llegar hasta las últimas consecuencias”.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, el legislador indicó que es bueno que se hayan visibilizado “las madres buscadoras y se les va a fortalecer. Qué bueno que la Presidenta de la República ha indicado que habrá más recursos económicos para reforzar su tarea”.

Sostuvo que las iniciativas en la materia que envíe la presidenta de la República al Congreso de la Unión se procesarán de manera rápida en beneficio de la verdad, la justicia y todas las víctimas del país, como las de Teuchitlán, Jalisco.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Iniciativas-sobre-desapariciones-forzadas-se-procesaran-de-manera-rapida-Ricardo-Monreal-202521350>